



## Candidatos comienzan campañas para elección judicial en México



Ciudad de México, 30 mar (Prensa Latina) Unos tres mil 400 candidatos comienzan hoy las campañas con miras a los comicios del 1 de junio en México, en los cuales se elegirá por voto popular a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte.

Un comunicado del Instituto Nacional Electoral recuerda que el artículo 96 de la Constitución establece en 60 días la duración de las campañas de las candidaturas a estos cargos, por lo cual culminarán el próximo 28 de mayo.

Según la institución, en la cita ante las urnas se elegirán nueve cargos de ministros de la Suprema Corte; cinco magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, y dos de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

También, 15 magistraturas de las salas regionales del TEPJF, 464 de circuito y 386 jueces de distrito.

“Las campañas son el conjunto de actividades que realizan las personas candidatas a juzgadoras y sus simpatizantes, que tienen como propósito difundir la trayectoria profesional, méritos y visiones acerca de la función jurisdiccional y la impartición de justicia”, refiere el texto.

Asimismo, añade, “propuestas de mejora o cualquier otra manifestación o actividad amparada bajo el derecho al ejercicio de la libertad de expresión de las personas candidatas a juzgadoras, con la intención de obtener el voto por parte de la ciudadanía”.

[Candidatos comienzan campañas para elección judicial en México - Noticias Prensa Latina](#)